

21.36

Abgeordneter August Wöginger (ÖVP) (zur Geschäftsbehandlung): Nein, ich bin nicht empfindlich! – Herr Präsident! Hohes Haus! Mir geht es nur darum: Das hat es so noch nicht gegeben. Wir haben Taferl zugelassen, aber jetzt wird die Wand beklebt. Was ist das Nächste? Kommt einer mit der Sprühdose und sprüht etwas rauf? Das geht so nicht! (Beifall bei der ÖVP.)

Ich erwarte mir, dass das auch in der nächsten Präsidialkonferenz besprochen wird. Wir sind hier kein Kasperltheater, das ist das Hohe Haus, das ist der Nationalrat, das ist das Parlament (Beifall bei Abgeordneten der ÖVP), und ich fordere ein, dass wir auch so damit umgehen, der Würde des Hauses entsprechend. Und das war es nicht, Herr Kollege Shetty, das ist einmal hundertprozentig, ja. (Beifall bei der ÖVP. – Abg. **Gödl**: Eine Respektlosigkeit! Ohne Manieren!)

21.36

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Wir werden das in der Präsidiale thematisieren.

Zu Wort gemeldet ist Herr Abgeordneter Hörl. – Bitte.